



Sainte-Sophie, plus qu'un musée: un symbole

La palme à De Nul

Une mission, des contacts, des contrats

Des cerises luxembourgeoises pour le gâteau turc.

Et le gagnant est... Jan De Nul. Quand un pays déplace entrepreneurs et délégation politique, il est souvent question de signature de contrats. Le Luxembourg ne vend pas d'Airbus, mais le séjour à Istanbul, capitale économique de la Turquie, fut l'objet de bons échanges. Dont la palme revient à l'entreprise de dragage et de travaux maritimes Jan De Nul, qui a annoncé qu'elle construirait à Istan-

bul, pour le compte d'un client de Dubai, un terminal pour conteneurs. Valeur: 17 millions d'euros.

L'annonce a été faite après le forum économique Luxembourg-Turquie, organisé dans le palais Kempinsky, au bord du Bosphore. Soixante-cinq entreprises luxembourgeoises étaient de la partie. Trente d'entre elles ont participé à une rencontre directe avec des potentiels partenaires locaux. Le tout, sous l'égide des Chambres de commerce des deux pays, avec les agences de promotion Luxembourg for Business et Luxembourg for Finance, qui n'avaient pas été chiches en brochures traduites spé-

cialement en turc. Quand on sait qu'un tiers du commerce mondial se négocie dans un rayon de quatre heures de vol autour de la Turquie, autant ne pas être radin... Entre «Luxembourg, porte d'entrée de l'Europe» et «Turquie, porte d'entrée vers l'Asie», la communion d'intérêts allait de soi...

«Notre développement est un gâteau généreux dont nous serons heureux de vous offrir une part», a dit le ministre de l'Economie turc. Les entreprises logistiques et technologiques, mais aussi financières, ne devraient pas laisser échapper le morceau.

T. N.